

# 学校だより「はつやま」

㊦㊦ はつらつとした子  
(きらきら)

令和5年6月12日 第15号

㊦ やさしい子  
(ほかほか)

壱岐市立初山小学校

㊦ まなぶ子  
(ぐんぐん)

文責：校長 野間 恭介

## 拡大読み語り

6月8日(木)、初小タイムの時間に「拡大読み語り」を実施しました。読み語りでお世話になっている図書ボランティアの方2名と学校図書館司書の野本先生の3名で読み語りを行っていただきました。

今回は大型絵本「すてきな三にんぐみ」、絵本「あなたはちっともわるくない」、絵本「ONEワン」の3冊の読み語りだけでなく、手遊びも取り入れていただいたことで、子供たちは楽しくそして充実した時間を過ごすことができました。図書ボランティアの皆様、野本先生ありがとうございました。



## 道徳授業参観

6月9日(金)の午後から「道徳の授業参観」を行いました。保護者の皆様、お忙しい中、ご参観ありがとうございました。

1年生「公正・公平」、2年生「生命の尊重」、3・4年生「友情・信頼」、5、6年生「生命の尊さ」をテーマとした道徳の授業参観を行いました。子供たちは、保護者の方がいらっしゃるということで、喜びと同時に緊張しながら授業に臨んでいました。そのような中でも、積極的に自分の考えを発表する子供たちの姿がたくさん見られたことは、とてもうれしく感じました。

保護者の皆様はどのように感じられたでしょうか。改めて、ご参観ありがとうございました。



## 初山小緊急時児童引き渡し訓練！

6月9日(金)、授業参観後に緊急時における児童の引き渡し訓練を実施しました。保護者の皆様には、ご理解ご協力をいただき、たいへん感謝しております。ありがとうございました。

目的は、大規模災害等による緊急時において、児童を安全かつ確実に保護者に引き渡すことができるよう訓練を行い、万が一の場合に備えていくためです。起こらないことが一番ですが、もしも起こってしまったときに、訓練をしておくことでスムーズな引き渡しができます。今回初めて実施をしました。反省点や課題もあったことと思います。何かありましたら、感想用紙に記入いただき、提出をよろしくお願いいたします。

「初山っ子の心を見つめる」教育週間が終わりました。

子供たちは、この週間を通して、様々な体験をすることができ、心も大きく成長できました。これもひとえに、保護者や地域の皆様からの多大なるご支援ご協力のおかげです。本当にありがとうございました。また、今後も初山小学校の子供たちのために、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。